Jedes Kind hat das Recht auf Gesundheit. Mit dem Artikel 24 der UN-Kinderrechtskonvention garantieren die Staaten, allen Kindern einen Zugang zu Gesundheitsdiensten, zur Behandlung von Krankheiten und zur Wiederherstellung der Gesundheit. Aufgrund des Krieges in der Ukraine wurden zahlreiche Menschen von der medizinischen Versorgung abgeschnitten. Militärische Angriffe auf Gesundheitseinrichtungen, Stromausfälle in Krankenhäusern - Das ukrainische Gesundheitssystem kommt an seine Grenzen. Das Netzwerk von MACH DICH STARK verurteilt diese Angriffe und appelliert: Das Recht auf Gesundheit muss gewahrt werden, auch im Krieg!

Die UN-Kinderrechtskonvention wurde von 196 Staaten unterzeichnet, darunter auch Russland. Sie umfasst zahlreiche Rechte von Kindern und legt wesentliche Standards zu ihrem Schutz weltweit fest. Die vier elementaren Grundsätze, auf denen die Konvention beruht, beinhalten das Überleben und die Entwicklung, die Nichtdiskriminierung, die Wahrung der Interessen der Kinder sowie deren Beteiligung.

@starkmacher #machdichstark #gemeinsamgegenkinderarmut #jedes5kind #gemeinsamstark #kinderrechte #kinderhabenrechte

RECHT AUF GESUNDHEIT Artikel 24 UN-Kinderrechtskonvention Freunde treesken! Grafik: Kinderstiftung Bodensee